
同乐餐饮 能量满满

发布日期 2020-11-24

民以食为天，彭祖赐予我们《空中餐厅》──同乐餐饮。感恩！

下面是学子斋堂部分学子的分享：

今天阳光明媚，气候宜人！

我们一行十几位相约去聚餐。大家带了花生、板栗、核桃仁，绿色的蔬菜、红色的胡萝卜、黄色的人参
果⋯⋯。大家一到厨房，洗菜、切菜、烹饪，制作功夫米饭，热火朝天地干起活来。“平安果汁”是能者
烹饪的主角。大家时不时爆发出爽朗的笑声！

黎莎师姐开始教能量花生、能量板栗，还教大家怎么吃：嚼呀嚼，嚼得细如泥才咽下去。我越吃，口水越
多。

开饭啰！大家大快朵颐，饭菜美味可口，营养充足，能量满满。在强大的能量场里，大家纷纷交流分享各
自的奇妙经历，黎莎师姐给我们讲“能量花生”的故事。突然一位师兄发出奇怪的声音，正想问怎么回事，
师兄说：“我听着故事，口水突然流出来，赶紧咽下所以发出了声音。”大家听了哈哈大笑！

吃好饭，我们有幸学习了“星人核桃”。“星人核桃”犹如要有“童子功”基底似的，好在90%的学子几
年前学过某个功夫，随着时空的转换已经升级了。嘿！我们幸运地又学到了功夫！

在学做“星人核桃”期间，一阵阵的香味飘散开来，吃起来味道好极了，真正是超时空、高能量的人间美
味！

黎莎师姐表扬了几位学子，鞭策我们要努力精进，紧跟大同师尊的步伐。大家收获满满，依依不舍地与师
姐告辞，心里说：“会常回家看看！！！”

学子：陈雅兰

2020年11月15日

 

https://fhyuan.net/?p=15814


我有幸参加了同乐餐饮的聚餐，非常开心，收获满满！

兄弟姐妹齐动手，个个厨艺了得，一会儿满满一桌用平安果汁制作、香气扑鼻、色香味俱佳的菜肴摆上桌，
引得大家直咽口水。特别是黎莎师姐微笑着，亲切耐心地指导我们“能量花生”、“养颜板栗”、“星人
核桃”的制作。整个过程，师姐让我们每人都试一下，大家说说笑笑、开心地学会了全部制作技巧。整个
空间香气扑鼻。

大家都用感恩的心，开心地品尝了丰盛的美味佳肴。席间师姐亲手为几位师兄、师姐夹菜，使原本美味的
菜肴更加可口。

我从未吃过这么好吃的美味，特别是“星人核桃”，核桃仁满口香糯润滑并带有奶油味（制作过程中沒有
用任何奶制品），真的太好吃了！吃饱喝足后，师姐又给我们吃了喷上“平安果汁”的人参果⋯，大家其
乐融融，神仙般生活！

大同师尊传给我们越来越多融入生活的方法。盼望这样融洽的互动多些。感恩大同师尊给予我们的一切！

学子：李文

2020.11.15

 

11月15日同乐餐饮所见所闻：

14位园友汇聚乌镇，带来了蔬菜、干粮、碗筷、电饭煲等一应俱全。先到的园友来到厨房自然地分工干活，
洗的、切的、剥的、煮的，其乐融融。后到达的园友很快担任起厨房助手的角色，看着小杰师兄在走廊上
开心地跑来跑去，仿佛回到过去四合院大家庭聚餐的场景。

准备工作完成得差不多时，黎莎师姐上场了，示范同乐餐饮的绝活，大家争先恐后地伸长脖子边看边学，
生怕错过任何一个环节。因为不能笔记，只能心记，大家学得极其认真，做得也非常细致，不由得感叹民
以食为天！凤凰园与民同乐，知行合一在当下。

能量板栗、能量花生、能量核桃，逐一现学现用。所幸在场的园友基本都学了《凤凰铜钟》和《星人起
步》，将其在同乐餐饮中发挥作用的同时也得到提升。有两位因少学一门基本功，只能按规矩不能参加学
习，她们的眼神中透着学习的渴望和不得不遵守纪律的惋惜。此情此景，我们更加坚定了不掉队的决心。

“平安果汁”激活了每一道植物菜的原始能量，做出来的饭菜原滋原味，口感脆甜，吃在嘴里赞不绝口，
咽进肚里能量满满。同乐餐饮大大提升了我们的生活品质，改善了身体的健康状况。

学子：温源

2020.11.18

 

学习功夫米饭后，我回家就开始做“功夫米饭”给家人吃。前几天，我又尝试了用莴苣叶烧“功夫米饭”。
因为莴苣叶营养极其丰富，而且味道甚至比莴苣还香。记得小时候我家里常用莴苣叶烧菜饭，以弥补粮食
的不足，里面放些红薯芋奶、发了芽的蚕豆之类；后来生活好了，家里还会经常煮了吃。所以我就想要把
莴苣叶加到“功夫米饭”里，果然做出来的米饭非常鲜香，香气溢满整屋，直到第二天家里还留有余香！
这是我近八十年来吃到最好、最香的能量莴苣叶菜饭！

学子：秦莲

2020.11.1



我成功地戒掉了安眠药

（2020-11-23）

记得年幼时，在一些深夜里，我会从睡梦中醒来，瞪着眼睛看着房间的角角落落，周围的一切在黑暗中模
糊不清，越看越像张牙舞爪的妖怪。我很害怕，却不敢叫醒熟睡中的大人，在父母眼里，我虽然瘦小体弱，
不太能胜任家务劳动，却一直是个安静的乖女孩。

成年参加工作后的我，为了成为众人眼里的优秀工作者，为了一些比赛的胜出，有时会在深夜构思工作方
案，久久不眠。渐渐地，我养成了在深夜思考问题的坏习惯，但因为每晚思考过后，最终还是能睡着的，
也就不以为意。

后来，生活中的一切琐碎问题都成了我深夜思考的内容，哪怕是无关紧要的问题，我也会思考不休。有时
半夜突然醒来，睡意全无，脑子就会开始思考，或者回忆各种经历过的事情，不管是近期的还是很久以前
发生的事，脑子就像上了发条的钟表指针，无法停息。就这样，我的睡眠质量越来越差，直至十年前的某
一次，我经历了三天三夜无法入睡的痛苦煎熬⋯⋯我开始服用安眠药，但睡眠质量仍是不好，入睡困难，
睡梦不断，经常从睡梦中惊醒。就这样，经年累月，终于在三年前，我的身体彻底垮了，我生了一场大病。

病后如抽丝，出院后的我身体一直十分虚弱。为了身体的康复，我只能继续服用安眠药。最近几年更是依
赖上了安眠药。每晚睡前必须吃安眠药，不然就无法入睡。

2020年10月18日，机缘巧合，我抱着试试看的心态来到了凤凰园。凤凰园的学员们待我像家人一样亲切友
好，尤其是张师兄和董师姐态度亲切，笑容温暖，让我如沐春风。我们一起喝《凤凰丹茶》、习练了《太
空漫步》，然后开始打坐。当大同师尊低沉浑厚的嗓音缓缓响起，我整个人就静了下来，感到整个空间都
十分宁和安静。师尊的一声声低诵慢唱，轻轻拨动着我大脑的每一根神经，如同一双手在轻抚着琴弦⋯⋯

打坐中，张师兄不时会在我身后对我隔空传送能量，我的头部能感受到他双掌心传送过来的温热气息，心
里感到十分安宁。习练完毕，我感觉浑身舒坦。

回家后，我依然感觉十分宁和安详。我看了一眼每晚非吃不可的安眠药，感觉自己可以少吃点药，于是，
就把药量减了一半。睡下后，我点开手机继续听静坐的音乐，结果一夜安睡，直到天亮。

第二天，我又去凤凰园习练。之后回到家里，我感觉自己通体舒坦，根本不需要吃安眠药。我躺下，继续
听静坐的音频，不久就安然睡着了。就这样，我成功戒掉了安眠药。

听张师兄说，有很多朋友在背后给我送爱心送祝福，所以我能在现场接收到这么强的能量，达到了这么显
著的疗效。当初我决定来凤凰园多少是有点半信半疑的，结果却获得了如此显著的疗效。在凤凰园的习练
效果让我惊讶不已。我十分感激引领我进入凤凰园的朋友们，尤其是张师兄和董师姐。感谢你们！感谢所
有凤凰园的朋友们！不管你们认识我或者不认识我，都在默默地为我送祝福，送爱心。让我在睡眠的时候，
如同身处一片安宁祥和的净地，能够安稳入睡。谢谢大家！

最后，我要特别感恩大同师尊创立的凤凰园，这是一片人间净土，是让苦难大众接收福音、喜沐福雨的幸
福园。师尊的语音和诵唱，能使人凝神静心，能抚慰和净化人们浮躁、烦恼的心灵，使人内心平和安详，-
以一颗平静安宁的心态来处事待人，得到理性智慧和欢悦的结果。我们要用恭敬的心态去听。

（中国） 付尘

写于2020.11.17
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晚年习练凤凰园秘法，腰椎间盘突出痊愈了
（2020-11-14）

我以前身体不好，毛病不少。2015年4月，我突然站不起来了，去医院作全身检查，诊断是腰椎间盘突出，
医生说是我年轻时干活太多引起的，给我开了十几种药品。
我吃了一段时间，效果不是很好，腰还是一直在痛，站立时压迫坐骨神经，导致站立只能勉强维持几分钟，
很痛苦。为了治好这个病，我到处求医，只要有人说哪里好，我就去哪里治。后来用物理方法治疗一段时
间后，腰痛缓解了一些，但还是站不了太长的时间，那段时间真是痛苦，花了不少钱，受了很多罪，病痛
也未见减轻，让我很无奈。

2018年，我有幸进入凤凰园，学习了《天爱真言》、《太空漫步》、《高维跑步》等公益养生秘法，我每
天都坚持习练，无意中发现我的腰居然一天比一天地好起来了，腰痛不明显了，我就把药都停了。再坚持
习练一段时间后，发现腰椎完全不痛了，真是不可思议！

我现在劳动量很大，每天都要去菜园里种菜，再也没有感觉到腰痛了。平时上下楼梯也很轻松，除了种菜
做家务，我还要带外孙，而且我带得还很好，我自己也觉得现在我的身体比十八、九岁的小姑娘还好。

我没有想到，仅仅习练《天爱真言》、《太空漫步》、《高维跑步》这三个公益养生秘法，在短短不到半
年的时间里，不花一分钱就把我这个难治的腰椎间盘突出的毛病给解决了，真是开心呀，凤凰园秘法真是
好！

在凤凰园里学习灵性知识、接受大同师尊的指导，我的脾气也改了很多，学会了忍让，家庭也更和谐了。
我每天都是笑容满面，老伴也很支持我在凤凰园里学习，家人、朋友们都说我变化实在是太大了！

(中国）司国华

2020.11.13
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庆祝凤凰园诞生九周年活动

发表日期 2020-11-13

今年11月15日，是凤凰园诞生九周年的日子（加上凤凰园的前身天功的32年，一共41周年了）。

为了庆祝凤凰园诞生九周年，大同师尊决定海外各国凤凰园修炼者，从11月15日到1月14日，用两个月的时
间，阅读、学习凤凰园网站的文章，一个栏目一个栏目地学习。

凤凰园网站是这个世界上不可多得的宇宙文化宝库，希望凤凰园修炼者们引起重视，认真学习、挖掘这个
宇宙文化宝库的修炼瑰宝。

在通读、研究凤凰园网站文章的基础上，然后在1月15日-2月14日，用一个月的时间，举办学习、消化早课、
晚课内容的活动，让凤凰园修炼者将早、晚课的内容和学习阳明心学—知行合一的活动结合起来，使修炼
者的灵性提高一个层次。

2009年7月21日，大同师尊在香港的天功修炼营，收到的天功修炼指南现已更新。新的凤凰园修炼指南如下：

行孔孟之礼，

走圣贤之路；

炼黄老之术，

叩神人之门；

探转移之境，

圆登天之梦。

 

凤凰园国际协会

凤凰星际学院

2020.11.13

同乐餐饮：功夫米饭

(2020-11-13)
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今天的第一堂课是“功夫米饭”，大家把压仓底的陈粮都翻了出来。一袋袋发霉、虫窟的大米，散发着油
濠、冲鼻的异味，大有考究“功夫米饭”的意思。我们打量着那些变质，爬满米虫的大米，心中充满了疑
惑：“这样的大米都能煮成高能量品质的米饭？”眼中却充满着期盼，期盼着奇迹的发生。

看完黎莎师姐细心的示范，记下“功夫米饭”的程序，接下来，轮到我们秀“功夫”了。刹时，课堂热闹
了起来，因为不能记笔记，纯靠大脑记忆，团队中没有一位能记完整的，但你补一句、我补一句，程序慢
慢得到完善。

量米、筛米、淘米⋯⋯每一个环节都不敢掉以轻心。一次一次细心地淘米，米中的杂质和芝麻大小的虫子
被一点点清理出来。米里的异味在一次一次减低，米香慢慢显露。我们的信心也随之加强。此时，我们已
坚信一定能煮出高能量品质的米饭。

在宇宙和大同师尊一次又一次的助力、加持下，大米的能量在迅速上升，敏感的学子开始感觉到身体发麻、
发热。“好强的能量，继续加持下去就熟了！”一位学子赞叹到。“大米经三次加持，能量已经很好了，
可以下锅煮了。”另一位学子道，众人纷纷赞同。

时间一点点过去，我们也没闲着，“平安果汁”炒包菜，煮“能量花生”⋯⋯当下饭的菜都摆上台面
时，“功夫米饭”也煮好了。我们怀着期望慢慢地揭开锅盖，阵阵米香扑鼻而来，当水雾散尽，一颗颗晶
莹剔透的米饭展露眼前。“哇！太不可思议了！”我们直接惊呆了！黎莎师姐被我们的惊呼吸引了过来，
当她尝过米饭后评价到：“米饭又香又糯，很好！”得到师姐的肯定，我们全组都欢腾起来。

“功夫不负有心人！”这一锅“功夫米饭”不仅蕴含着我们全组人的心血，还有天地、宇宙和大同师尊的
能量加持，能化腐朽为神奇也是理所当然的事了。

结束后，我们总结了一下做“功夫米饭”的心得：

1，凝聚、和谐的团队。



2，乐观、喜悦的心。

3，谦卑、恭敬的心。

这三者缺一不可。本来要丢弃的陈粮，经一次次用功，一点点去掉杂质，脱去腐皮，最终露出本真，散发
米香，煮成可口的米饭。这个过程不就是我们修炼的过程吗？千锤百炼，脱皮敲骨，最终浴火重生。

此时，我不敢再轻看“功夫米饭”了，大道至简！功夫就在行走坐卧、心念呼吸之间啊！

（中国） 黎振华

2020.11.12

我的三次祈求：凤凰园让我喜得贵子
发布日期 2020-11-12

算命先生曾经算到我今生无子，今天我却如愿以偿喜得贵子，这皆缘于我走进了凤凰园。
我自从得知怀孕，就开始非常注重胎儿的发育情况，在孕早、中期都非常的顺利；到孕晚期，由于胎盘前
置，宫颈口完全性覆盖，这种状况，容易引起大出血。有一次，我出了点血，就马上去住院保胎；医生担
心我早产，但是通过凤凰园99爱心祈福工程以及园友们一起为我念诵《天爱真言》，胎儿保到了38周足月，
并顺利生产，我非常感恩。
我的命运从2016年黎莎师姐来我们这里授课时开始改变，这让我想起了我的三个祈求⋯⋯

第一个祈求：进入凤凰园前，因为常年月经不调，我一年才来那么一、两次月经，用了很多方法都无济于
事，这导致我的身体比较虚弱。2016年5月，黎莎师姐首次来教授“大同康护手法”，我有幸报名参加。惊
喜的是，在第一天课程的下午，一年多没来的例假竟然奇迹般地来了！我非常兴奋，这比中了大奖还要高
兴。后来，我坚信习练秘法可以强身健体，所以每天都认真地坚持习练凤凰园秘法，在修练中我祈求身体
健康。

第二个祈求：当学习班快结束时，黎莎师姐给大家一个提问的机会，我腼腆地问师姐：“怎样才能求得男
朋友？我想求一段美满姻缘。”师姐笑眯眯地回答：“诚心念诵《天爱真言》，试试看就会有啦！”听了
师姐的话，我回去后很诚心地念诵《天爱真言》。在此期间，为了让更多的人了解凤凰园，走进凤凰园，

https://fhyuan.net/?p=15780


我勇敢地拿起音箱走到广场，带领大家习练《太空漫步》与《高维跑步》，并耐心教授他人《天爱真言》
等凤凰园的公益秘法！果然，在2018年我和同修蒋师兄谈上了恋爱。

第三个祈求：我与蒋师兄恋爱近两年，一直未怀孕，而蒋师兄的家族传承都寄托在他这个独子身上。为此，
我很焦虑。2019年底，黎莎师姐又来教学，我问师姐：“我想要个孩子，怎么求？” 师姐亲切地回
答：“你们两人不要吵闹，要和谐相处，保证家里有好的风水能量。并且，你们需要去领证，这样在法律
上才符合程序，上天才会承认你们，才会把好的宝贝送给你们，放心！会有的！”一个月后，我和蒋师兄
去领结婚证，在做婚检时，居然发现怀孕了！真是太神奇了！

我于今年10月22日喜得贵子。回想起我在凤凰园几年的人生历程，真是福气满满，所求之事，事事如愿，
心想事成啊！

细心总结：我最大的幸运，其实是走进了凤凰园，这才是无比殊胜的大福报。

凤凰园让我的内心始终都充满着温暖：有大同师尊指引我学做人，使我变得勇敢坚定；有一心一意爱我的
爱人，让我感受到生活的美好；有诚心关爱我的同修们，让我常保持单纯的心境。正是因为这些美好，让
我勇于追求并实现人生的价值。

感恩凤凰园！

 (中国） 严燕
2020.11.11


